



Inauguración de la Expo Foro "Mujeres que Hacen"

Se realizó la inauguración oficial de la Expo Foro "Mujeres que Hacen", el evento contó con la presencia del presidente de la República Santiago Peña y la primera dama de la Nación, Leticia Ocampos, que, junto con la ministra de la Mujer, Cynthia Figueroedo, la presidenta de APEP; Lourdes Gómez y el presidente de Banco Basa; Germán Rojas, dieron la apertura a los dos de actividad que se organizó en el marco del Día de la Mujer Paraguaya.

<https://acortar.link/iLeFUI>



Exito primer día de la Expo Foro "Mujeres que Hacen"

Se contaron con momentos artísticos, con la participación de la Banda y Ballet Folklórico de la Municipalidad de Asunción, además de elencos que han venido del interior. Se realizó la exhibición de cortos y mediometrajes, a cargo de Ana Martini.

Se realizaron tres paneles con mujeres destacadas: el primer panel "Experiencias de Mujeres Líderes en Cargos de Decisión"; el segundo panel: "Mujeres Facilitadoras de Cambio: La Mentoría"; el tercer y último panel del día fue las "Empresas Lideradas por Mujeres y su Impacto Social".

El final del día de la Expo Foro Mujeres que Hacen de este jueves fue con el desfile "La noche de la moda el arte y el diseño", desfilaron mujeres destacadas de varios ámbitos como el deporte, el derecho y el arte.

<https://acortar.link/aoG9sO>



Culminó la primera Expo Foro "Mujeres que Hacen"

Fueron dos días de mostrar lo que las mujeres producen, nada mejor que conmemorar el Día de la Mujer Paraguaya con ellas, mostrando lo que hacen, por ello se realizaron dos días llenos de actividades, exposiciones y paneles, las personas que participaron dejaron un poco de ellas compartiendo su trabajo, sus experiencias y saberes.

<https://acortar.link/foqFc1>



El MinMujer y Punto Farma refuerzan alianza para combatir la violencia contra las mujeres con la campaña «TAPABOCAS 37»



El Ministerio de la Mujer y Punto Farma anunciaron la continuidad de la alianza público-privada, que es una iniciativa conjunta para combatir la violencia contra las mujeres. La campaña, denominada «Tapabocas 37» continúa con nuevos materiales, es un esfuerzo para crear conciencia y trabajar activamente hacia la erradicación de la violencia, con el slogan "Si reconoces las señales, le ganaste a la violencia".

<https://acortar.link/i5GJXk>

Nueva etapa de la CAMPAÑA TAPABOCAS 37



Hace tres años inició la alianza pública privada entre el Ministerio de la Mujer y la empresa Punto Farma, inició una nueva etapa con el lanzamiento de nuevos materiales que apuntan fuertemente a la sensibilización, con el slogan "Si reconoces las señales, le ganaste a la violencia".

<https://acortar.link/kcMgDy>



En el marco de la Expo Foro "MUJERES QUE HACEN": Resumen de las diferentes actividades que se desarrollaron

Desfile "La noche de la moda el arte y el diseño", con la participación de destacadas mujeres del deporte, el derecho y el arte



<https://acortar.link/aoG9sO>

Exposición de productos, servicios y creaciones de mujeres que realizan diferentes trabajos y actividades



<https://acortar.link/foqFc1> - <https://acortar.link/aoG9sO>

Momentos artísticos con la presencia del ballet folclórico de Luque y el conjunto folclórico de la Policía Nacional



<https://acortar.link/foqFc1>

Encuentro con Escritoras
Paraguayas Asociadas
<https://acortar.link/foqFc1>



Cuidad Mujer Móvil presente en la EXPO FORO



<https://acortar.link/foqFc1>

El trabajo en equipo fue indispensable para el logro de la Expo Foro "MUJERES QUE HACEN"

